



Une délégation de l'Église orthodoxe de Chypre en visite à l'Académie de Saint-Pétersbourg

Le 13 juin 2012, dans le cadre de son séjour dans la capitale du nord, la délégation de l'Église orthodoxe de Chypre a visité les écoles ecclésiastiques de Saint-Pétersbourg.

La délégation a été reçue par l'évêque Ambroise de Gatchina, recteur du Séminaire et de l'Académie de Saint-Pétersbourg.

Le groupe a visité la chapelle de l'Académie dédiée à l'apôtre et évangéliste Jean le Théologien, a vénéré les reliques du sanctuaire.

Dans l'église, le métropolite Chrysostome, de la délégation chypriote, a célébré un bref office d'intercession, dont les chants ont été interprétés par le chœur d'hommes de l'Académie sous la direction du hiéromoine Mathieu (Charov).

Après l'office, Mgr Chrysostome s'est adressé au recteur et à l'assistance. Il a ensuite offert deux icônes de saint Lazare, dont des reliques ont été offertes à l'Église orthodoxe russe durant la visite du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à Chypre.

L'évêque Ambroise a salué les hiérarques de l'Église chypriote au nom des professeurs, des enseignants et des étudiants, présentant brièvement à ses hôtes l'histoire de l'église et de son icône la plus vénérée, celle de la Mère de Dieu « du Signe ».

Pendant la visite de l'académie, la délégation a pu assister à la soutenance des diplômes de fin d'année dse étudiants de la faculté d'iconographie. Le métropolite Chrysostome a beaucoup apprécié le travail des jeunes iconographes et leur a rappelé la dimension spirituelle de l'art iconographique.

Ensuite la délégation a visité le musée de l'académie et a pu prendre connaissance d'une exposition consacrée au Patriarche Alexis II de bienheureuse mémoire, au métropolite Nicodème (Rotov), ainsi qu'au Patriarche Cyrille.

Après l'académie et le séminaire, les membres de la délégation avaient l'intention de visiter les monuments historiques, culturels et spirituels de la ville sur la Neva.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54046/>